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GIORNALISTA: Assessore Regionale, Valeria Fascione. Ieri il Presidente De Luca ha presentato 
un’importante piattaforma per la cultura e per il turismo in Campania. Qual è l’impegno della 
Giunta regionale campana sul tema della digitalizzazione?  
 
VALERIA FASCIONE, Assessore Internazionalizzazione, Start Up – Innovazione, Regione 
Campania: L’impegno della Giunta è molto forte e si realizza in più ambiti, appunto, ieri è stata 
presentata la piattaforma per l’ecosistema digitale della cultura, è veramente un traguardo 
incredibile, siamo la prima Regione ad avere una piattaforma che ingloba la catalogazione di tutti i 
beni del patrimonio mobile e immobile della Regione Campania, a 360 gradi: teatri, musica, 
archeologia, siti culturali, quindi veramente è un bel traguardo che ovviamente poi avrà bisogno 
ancora di qualche mese per essere importato, però non solo cultura, anche sanità, ad esempio, 
abbiamo la nostra piattaforma Sinfonia che verrà presentata oggi, anche qui ci sarà, praticamente, 
la catalogazione di tutti i beneficiari del sistema sanitario pubblico, di tutte le strutture, di tutti i 
servizi ed è collegata con un’App che si chiama AIDA per i cittadini che potranno quindi accedere ai 
servizi sanitari in maniera più semplice, quindi l’obiettivo, come sempre, è quello della fruibilità. 
Anche sui trasporti, abbiamo la grande sfida delle Zest, la grande sfida della digitalizzazione della 
logistica, dei sistemi portuali, interportuali. Per attrarre investimenti bisogna essere innovativi, 
bisogna essere competitivi e quindi i territori anche vanno trasformati, da questo punto di vista 
anche l’intervento sulla banda ultralarga su cui la Regione ha investito veramente notevoli risorse 
e che riguarda tutti i Comuni della Regione Campania, quindi: connettività, connessione, banda 
ultralarga e servizi per i cittadini, per la PA e per le imprese. 
Credo che tutto questo lavoro, anche sugli Open Data, quindi queste informazioni, questi dati che 
diventano patrimonio Comune, siano una sponda importantissima per la creazione, appunto, di 
nuovi servizi e materia prima di gran qualità per le start up che appunto possano, dal loro punto di 
vista, con la loro creatività, creare nuove soluzioni, insomma, l’impegno è un po’ a 360 gradi e 
oggi, appunto, avremo una giornata molto intensa, abbiamo tanti ospiti anche a livello nazionale e  
internazionale e cercheremo di fare un po’ il punto della situazione. La Campania oggi è un hub 
digitale, siamo qui a San Giovanni, è il più grande hub di formazione sulle competenze digitali, con 
i grandi player come: Sisco, Tim, Apple che sono qui, quindi in questo luogo creiamo talenti digitali 
che poi mettiamo a disposizione del sistema delle PMI, ma anche delle grandi aziende per 
accelerare i processi di trasformazione digitale. Abbiamo un’ambizione oggi di presentare il lavoro 
fatto, ma anche di fare una riflessione su ciò che c’è ancora da fare, noi siamo pronti, insomma, ad 
investire ancora per portare questo territorio ad essere sempre più competitivo non solo a livello 
nazionale, ma anche a livello internazionale. 


